

Le gouvernement du Chili refuse le visa au ministre bolivien de la justice



La Paz, 18 mai, (RHC)- Le ministre de la justice de la Bolivie, Héctor Arce a confirmé que le Chili lui a refusé le visa pour assister à l'audience du 25 mai sur l'affaire des neuf compatriotes retenus dans ce pays voisin.

Héctor Arce a précisé que le gouvernement chilien fait passer la force avant la raison et qu'il refuse la possibilité de défendre juridiquement les Boliviens emprisonnés au cours d'un incident confus à la frontière.

Le conflit a rendu plus tendues encore les relations entre ces deux pays qu'un différend oppose à la Cour Internationale de Justice de La Haye car la Bolivie demande un débouché sur la mer.

La Bolivie a perdu une grande partie de son territoire et son unique accès à la mer dans la guerre du Pacifique contre le Chili qui a duré de 1879 à 1884.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130119-le-gouvernement-du-chili-refuse-le-visa-au-ministre-bolivien-de-la-justice>



Radio Habana Cuba